



{第14回 8・11空襲の日・平和の集い}

8月11日（日祝）に加音ホールで第14回8・11空襲の日・平和の集いが行われ約三百名の方が来場されました。

74年前の昭和20年8月11日に加治木のまちは、米軍による空爆を受け、約28名の死者と何千という多くの負傷者を出しました。空襲を受けた10時25分には来場された方々全員で黙祷をささげ平和への強い思いを改めて心に刻みました。

今年も加治木中学校の生徒が、霧島市在住の鳥丸さんと堀中さんにその日の体験談を聞き、当事者の方々の思いや自分たちの気持ちを発表しました。短い練習期間しかなかったのですが、限られた時間の中でもしっかりと勉強し練習して、写真や音を上手く使い、来場された方々に当時の様子を伝えようとする姿勢に心を動かされました。また、錦江幼稚園の園児や杣城小学校、松原なぎさ小学校からもボランティアでの参加があり錦江小学校や加治木中学校、加治木高校から参加してくれているボランティアのみなさんと開会宣言をしてくれました。錦江校区にとどまらず姶良市各地から参加してくれる子どもたちの姿を嬉しく思いました。体験談手記朗読では錦江小学校2年生、3年生。松原なぎさ小学校4年生。加治木高校2年生の生徒が参加しました。

加治木高校2年生には、例年になく長い手記を読んでもらいましたが、当時の当該者の思いを伝えたいと感じとれる丁寧な朗読に、頭が下がる想いでした。

最後に、加治木工業高校・吹奏楽部の伴奏にのせて全員で歌う「ふるさと」が会場に響くのを聞きながらこの「8・11空襲の日・平和の集い」を継承して行く大切さに身が引き締まる想いでした。



(青少年育成部)

※第11回・校区体育祭※盛大に終わる※

校区民の多くが集うスポーツイベント「校区体育祭」を10月14日（体育の日）に開催しました。3地区対抗の競技種目や勝敗にこだわらないレクリエーション種目に幼児から高齢者が参加され楽しく競技していただきました。

競技種目では、長縄跳び・綱引きで1地区が玉入れで3地区が健闘、総合で2地区が7連覇を達成しました。「ムカデリレー、金輪まわし、めざせホールインワン」の公開競技には校区内（さちかぜ、龍桜高校、川野保育所、地域サロン、クリ・クラ南九州）等の事業所・団体の参加あり、健康・体力づくりの汗を流していただき所期の目的を達成しました。次年度はさらに多くの事業所等の参加を募集します。

錦江小の先生、PTAおやじの会、各団体役員の方々の御支援に感謝します。





(健康福祉部)
成人講座 を実施しました！

今年も6月初めに成人講座の募集案内をし、7月から10月まで、すべて第2土曜日午後に実施しました。

7月は、中野勝子先生の陶芸教室で、好きなものを和気あいあいと話ながら作りました。

8月は、山元浩子先生のハーバリウム（枯れない生花）教室で、心優しいトークと簡単できれいな個性豊かなボールペンができました。

9月は、内村俊也先生に、昔なつかし竹とんぼを教わり、作品を飛ばして遊びました。

10月は、座学で学習会、NPO法人あいら披露芽隊の上村和巳氏から、市内の白銀坂や凱旋門・住吉池等の史跡を動画で、災害対策DVDまで見せていただきました。参加者は80名でした。出来た作品は、11月9日～10日の錦江校区コミュニティの文化祭に出展します。

校区公民館では、成人講座だけでなく、校区の方々の作品を展示します。是非文化祭にもおいで下さい。



(生涯学習部)

錦江湾クリーンアップ作戦

6月29日（土）クリーンアップ作戦夏の部に、別府川河口の堤防清掃に参加しました。雨天ではありましたが、全体で200名程度の参加者でした。錦江コミュニティの参加者は30名位で、子供の参加者も多くかなりきれいになりました。10月5日（土）クリーンアップ作戦秋の部が行われました。全体で120名位の参加者で、コミュニティの参加者は20名位でした。今回はごみが少なくきれいでした。プラスチックごみが多いでした。



「EM菌によるプール浄化事業」

9月28日にプールに入れるEM菌作りを行いました。EM菌の元となる糖蜜等は生活学校から無償で提供していただきました。参加者は児童6名、生活学校運営委員6名、教頭先生、コミュニティ役員と環境安全部7名で、70本作成することができました。その後、児童にEM菌のききめ、プラスチックごみについて講話をしていただきました。

10月2日にガス抜きを行い、12日にプールに投入しました。校区の皆様には、米のとぎ汁の協力をもらい助かりました。



※第1回「師走にしきえまつり」を開催※

錦江校区始まって以来、はじめてとなる「おまつり」を開催します。

出店ブースと演芸の2部門での実施です。バラエティに富んだお店が並び、また演芸部門では、日々練習された成果を皆さんにご披露いただきます。地域の会社、団体の皆さん工夫を凝らしたコーナーも見逃せません。

12月という寒い時期となります。令和元年、みんなで集まり、思いっきり楽しみましょう。皆さんのご来場をお待ちしています。

◎「日 程」

日 時	12月22日(日)
	10:00~14:00
場 所	加治木グラウンド (加音ホール横) (雨天時/加音ホール内)
内 容	出店コーナー 10:00~14:00 演芸コーナー 10:30~13:40

皆様のご参加を。お待ち申し上げます

「健康福祉部」

◎11月 3日(日) 地区対抗ミニバレー大会
(加治木体育館)
8時30分から12時まで

◎ 3月8日(日) 健康体力づくりの集い
(錦江小校庭ほか、第1地区対象)
ペタンク、スポーツ吹き矢、ウォーキング等

錦江校区コミュニティ協議会へのお問い合わせは

Tel 73-6351 (月・水・金)

発行責任者 九万田 昭

錦江校区の皆様へ

加治木中学校の紹介

◇ 生徒会スローガン（彗賑加中）

加治木中生徒会では、「〇〇加中」というスローガンを掲げて、学校行事や専門部活動に取り組んでいます。現在のスローガンは、『彗賑（すいしん）加中』です。今月には、2年、1年を中心とした新生徒会がスタートします。新生徒会のスローガンは、学校だよりでお知らせします。

◇ 加中三大行事

生徒会が特に取り組んでいるのが、加中三大行事です。今年の行事を紹介します。

7月：合唱コンクール

毎年、加音ホールで開催しています。「金賞・指揮者賞・伴奏賞」などを設け、全てのクラスが出場します。金賞を受賞した2年2組は、市小中音楽会に学校代表として出演しました。



9月：体育祭

実行委員を中心に1学期から準備を始めます。今年のスローガンは、「燃え上がるれ令和の炎 感動と喜びの瞬間を 彗賑加中の体育祭」でした。競技の部は「白組」、応援の部は「赤組」が勝利しました。



11月：文化祭・・・教育県民週間期間中に開催

展示コーナーでは、教科等の学習のまとめや、授業で制作した作品や絵画などを展示しました。舞台発表では、総合的な学習の時間のまとめや劇、ダンス部、吹奏楽部の発表などがありました。1年生は「天吹」と「加治木太鼓踊り」（西別府地区）の練習の成果を発表しました。



◇ 令和元年度生徒数

	男子	女子	計
1年生	74	97	171
2年生	85	108	193
3年生	113	82	195
合計	272	287	559

◇ 加中PTAの活動（一部紹介）

家庭教育学級

学年部やPTA専門部が企画して、年10回開催しています。（写真はハーバリウムつくり）



ふれあい委員会

環境整備など多方面に活動しています。体育祭前には、樹木の伐採や正門などの高圧洗浄を行いました。



『メディア・ダウン』の取組

姶良市PTAと各学校で連携し、夜9時以降の児童生徒の携帯・スマホ・ゲームなどの使用を控えるように呼び掛けています。

